

MONTMARSAULT

17/11/2023

Une rencontre intersyndicale et interprofessionnelle



ENSEMBLE. Les participants se sont retrouvés au Centrotel.

A l'initiative de Bruno Bellostà, président de la Fédération française du bâtiment de l'Allier et Jean-Christophe Mallet, président de la Confédération des petites et moyennes entreprises de l'Allier (CPME 03), une rencontre intersyndicale et interprofessionnelle a été organisée au Centrotel.

Étaient présents Didier Lindron, Fiers d'Etre Artisans, Laurent Mazal, du syndicat des buralistes de l'Allier, Jean-Claude Perot de la CCI de l'Allier, Bernard Lopez, U2P Allier, Christophe Rousseau, CAPEB, Régis Rique, de la Fédération des travaux publics d'Auvergn, Nathalie Bourgeot, du Medef Allier, Laurent Thivat, de la FNSEA, et Patrick Jourdain, président du yndicat des cavistes professionnels.

Un consensus global s'est dégagé pour affirmer que « ce qui nous rassemble est plus fort que ce qui

nous divise ». La volonté des représentants des différents secteurs économiques est en effet « de soutenir, de proposer, parfois aussi de contester, les décisions économiques impactant sur la vie des entreprises en général et celles de notre territoire en particulier ».

Le projet d'exploitation de mine de lithium évoqué

Ainsi, par rapport au projet d'exploitation de mine de lithium qui devrait voir le jour dans les mois qui viennent, l'ensemble des responsables présents a souhaité « prendre position en faveur de ce projet important pour notre département ». D'autres rencontres sont prévues dans les prochains mois. ■